



communiqué

N°: 134
No.:

le 26 septembre 1985

NÉGOCIATIONS COMMERCIALES

CANADO-AMÉRICAINES

OTTAWA -- Le Canada devrait, dans les meilleurs délais, prévenir l'Administration Reagan de son désir d'entamer des négociations commerciales, a fait savoir aujourd'hui l'honorable James Kelleher, ministre du Commerce extérieur.

Lors du Sommet de Québec en mars dernier, le ministre Kelleher et M. Clayton Yeutter, représentant au Commerce des États-Unis, ont été chargés de recenser dans les six mois suivants, toutes les possibilités de réduire ou d'éliminer les barrières commerciales existant entre les deux pays. Les recommandations de M. Kelleher ont été déposées aujourd'hui en Chambre.

Dans son rapport, le Ministre signale que, d'après M. Yeutter, l'Administration Reagan serait en faveur de négociations visant à améliorer l'accès des investisseurs et importateurs américains au marché canadien.